Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 132 m2
Référence 9936
Prix 2 290 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement au charme indéniable avec ses différents espaces extérieurs et sa
vue mer a été récemment rénové avec des matériaux haut de gamme .Au calme
tout en étant assez proche du centre, avec son entrée indépendante, ce 130m2
propose un spacieux salon ouvrant sur une terrasse avec vue sur la baie de
Cannes, d'un espace salle a manger entouré de verdure, de 2 chambres avec
salles de douche attenantes, d'une troisieme chambre ou bureau donnant sur un
espace extérieur avec salon de jardin et espace repas.Le petit plus, un espace

terrasse pour profiter du soleil et un garage fermé.Bien ...

Located in the California district, this undeniably charming flat with its various
outdoor areas and sea view has recently been renovated using top-of-the-range
materials.In a quiet location yet close to the centre, with its own private entrance,
this 130m2 property features a spacious living room opening onto a terrace with
views over the Bay of Cannes, a dining area surrounded by greenery, 2 bedrooms
with en suite shower rooms, a third bedroom or study opening onto an outdoor
area with garden furniture and dining area. The little extras include a terrace area to

enjoy the sunshine and an ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK
12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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